



Polizeirevier Mansfeld-Südharz

Polizeimeldungen

Kriminalitäts- und Verkehrslage

Mansfeld-Südharz

Eisleben / Werkzeug entwendet

Von der Baustelle eines zukünftigen Mehrfamilienhauses im Zentrum der Stadt entwendeten Unbekannte hochwertige Werkzeuge. Der Stehlschaden wird mit ca. 4.000 Euro angegeben.

Eisleben / Falsche Kennzeichen am PKW

In der Johann-Agricola-Straße wurde am gestrigen Nachmittag ein PKW Audi festgestellt, dessen Fahrzeugkennzeichen nie für die Zulassung erteilt worden sind. Sämtliche Zulassungsplaketten fehlten und bei der weiteren Überprüfung des Fahrzeuges konnte eine Fahrzeugidentifizierungsnummer ebenfalls nicht festgestellt werden. Gegen den 29-jährigen Halter wurden Ermittlungen eingeleitet und die weitere Nutzung untersagt.

Benndorf / Sachbeschädigung durch Graffiti

Am gestrigen Abend beschmierten unbekannte Täter das Seitenfenster eines Eisenbahnwagens mit rosafarbenem Graffiti. Der Wagon steht auf einem Firmengelände in der Hauptstraße.

Bereits in den Abendstunden des 29. Dezember 2021 wurden an einer Diesellok ähnliche Schriftzüge festgestellt. Auch hier wurde Anzeige erstattet.

Gerbstedt / Sachbeschädigung an PKW

Am frühen Morgen haben Unbekannte die Motorhaube und zwei Fahrzeugtüren von einem parkenden PKW zerkratzt. Der Schaden wird auf ca. 1.000 Euro geschätzt.

Verkehrslage

Eisleben / Bundesstraße 180 / 11.01.2022 13:30 Uhr

Da er nach eigenen Angaben einem Fuchs ausweichen musste, kollidierte ein PKW mit einer Leitplanke im Bereich der Ampelkreuzung Volkstedt. Am Fahrzeug entstand Sachschaden von ca. 4.000 Euro. Schäden an der Leitplanke waren auch nicht feststellbar. Ein Zusammenstoß mit dem Tier fand ebenfalls nicht statt.

Eisleben / Plan / 11.01.2022 17:25 Uhr

Aufmerksame Zeugen beobachteten, wie ein vorbeifahrender PKW ein parkendes Fahrzeug streifte und den Unfallort pflichtwidrig verließ. Die Zeugen informierten die Polizei, die an der Halteranschrift das Verursacherfahrzeug und den 80-jährigen Fahrer feststellten. Auf Grund eines medizinischen Notfalls musste dieser in eine Klinik verbracht werden.

Großörner / Mansfelder Straße / 11.01.2022 20:55 Uhr

Ein 21-jähriger PKW-Fahrer kam aus ungeklärter Ursache mit seinem Fahrzeug nach links von der Fahrbahn ab und kollidierte hier mit mehreren kleinen Bäumen. Der Beteiligte blieb unverletzt. Am PKW entstand Sachschaden von ca. 4.000 Euro.

Polizeiinspektion Halle (Saale)

Polizeirevier Mansfeld-Südharz

Friedensstraße 07
06295 Eisleben

Tel: (03475) 670-204
Fax:(0345) 224 111 1610
Mail: za.prev-msh@polizei.sachsen-anhalt.de